

Geschäft: 17691

Medienmitteilung

Engelberg, 9. Dezember 2025

Schwimmbad Sonnenberg: Rohbau termingerecht abgeschlossen - Aufrichte setzt Meilenstein

Der Rohbau des neuen Schwimmbads Sonnenberg in Engelberg ist fristgerecht fertiggestellt. Die Einwohnergemeinde hat gemeinsam mit den beteiligten Unternehmen die Aufrichte gefeiert.

Die Einwohnergemeinde Engelberg konnte in diesen Tagen einen wichtigen Meilenstein im Projekt "Neubau Schwimmbad Sonnenberg" feiern: Im Rahmen der Aufrichte würdigte die Gemeinde die Leistung der am Bau beteiligten Unternehmen und bestätigte, dass das Projekt weiterhin im aktuellen Zeitplan liegt und Ende Mai 2027 eröffnet wird.

Arbeiten schreiten weiter voran

Mit der Fertigstellung des Rohbaus ist ein zentraler Meilenstein im Projekt erreicht. Aufgrund des Wintereinbruchs ruhen die Arbeiten am Aussenbecken sowie an der Umgebung derzeit weitgehend. Parallel dazu wurden in den vergangenen Tagen im westlichen und nördlichen Teil des Schwimmbadareals gezielte Rodungs- und Pflegearbeiten durchgeführt. Die dortigen Hecken und Gehölze werden im Zuge des Neubaus fachgerecht zurückgeschnitten und ausgelichtet – in enger Abstimmung mit dem lokalen Forst. Ungeachtet der winterlichen Bedingungen entwickeln sich die Arbeiten am und im Gebäude planmäßig weiter. Derzeit werden unter anderem die Fenster montiert, Unterlagsböden in den Technikräumen eingebaut sowie Baumeisterarbeiten für die Sprunganlage und den Rutschenturm ausgeführt. Bereits ab Februar beginnen voraussichtlich die Rohinstallationen für die Gebäudetechnik. Dazu gehören die Lüftungs- und Heizungsanlagen, die Sanitärinstallationen sowie die Elektroinfrastruktur. Damit wird der nächste wichtige Projektschritt eingeleitet.

Herausforderungen gut gemeistert

Trotz beengter Platzverhältnisse auf der Baustelle und der Zufahrt konnten sämtliche Arbeiten bislang planmäßig umgesetzt werden. Auch logistisch anspruchsvolle Schritte – wie die Anlieferung tragender Bauteile wie Binder – wurden von den beteiligten Unternehmen professionell bewältigt.

Talammann Mike Bacher dankte den Handwerkerinnen und Handwerkern anlässlich der Aufrichtefeier:

"Die hervorragende Zusammenarbeit und der grosse Einsatz aller Beteiligten ermöglichen es, dass dieses wichtige Projekt im Zeitplan bleibt. Dafür danken wir herzlich."

Ein besonderer Dank gilt zudem den Anwohnerinnen und Anwohnern für ihr Verständnis während der Bauphase.

Baustellenrundgang steigert Vorfreude auf Eröffnung

Kurz vor der Aufrichtefeier besuchte das Kernteam des Projekts die Baustelle, um sich ein aktuelles Bild vom Fortschritt zu machen. Dabei zeigte sich, dass die Arbeiten gemäss Planung verlaufen und die baulichen Entwicklungen den Erwartungen entsprechen.

Gemeinderätin Claudia Christen, Mitglied im Kernteam, hält fest:

"Die Visualisierungen vor Baubeginn zeichneten ein starkes Bild – doch die Realität übertrifft sie klar. Besonders der Blick vom zukünftigen Warmwasseraussenbecken auf Hahnen und Titlis ist beeindruckend. Die Vorfreude auf das Bad steigt."



Bildlegende: Die Bauherrschaft feiert gemeinsam mit den beteiligten Unternehmen die Aufrichte. Die Feier fand im künftigen Mehrzweckraum im Schwimmbad Sonnenberg statt.

Für Rückfragen:

Bendicht Oggier, Geschäftsführer Einwohnergemeinde Engelberg
Tel: 041 639 52 52

Mitteilung an

- Medien (Medienverteiler Einwohnergemeinde)
- Ortsparteien
- Internetauftritt/Social Media
- Mitarbeitende der Einwohnergemeinde Engelberg